

140 carabineros trabajan para evitar accidentes en las principales rutas

TRÁNSITO. La carretera a Las Trancas es una de las con mayor movimiento, aunque sin tacsos.

Vivian Beñaldo Catalán
 cronica@cronicachillan.cl

Pesar al aumento en el flujo de visitantes, durante la primera jornada del fin de semana con interferiado, no se produjo una gran congestión para quienes se desplazan por la Ruta N-55 hasta el Valle de Las Trancas. Sin embargo se presume que esa situación pueda cambiar durante la jornada de hoy, motivo por el cual Carabineros ha dispuesto un plan especial de tránsito en esa carretera y en otras de la región que incluye el trabajo de 140 funcionarios en terreno.

“Ha subido mucho auto, pero hasta el momento no nos hemos tocado con tacsos, como en ocasiones anteriores. Hemos tenido que soportar tacsos kilométricos y muchas veces no hemos ni podido subir, así que, para ser el primer día de fin de semana para algunos, la ruta esta expedita”, detalló Humberto Gatica, uno de los turistas que ayer acudió a la zona.

“Hemos tenido la suerte de transitar tranquilos, sin congestión, lo que si hay mucho auto. El tránsito a veces se pone un poco lento, pero sin tacsos que a eso le teníamos un poco de miedo. Cuando eso pasa, después de la Tenencia de Carabineros de Las Trancas cierran el paso y hemos leído



LA PREFECTURA DE CARABINEROS DE ÑUBLE HA DISPUESTO DE UN PLAN ESPECIAL DESTINADO A EVITAR ACCIDENTES ESTE FIN DE SEMANA LARGO.

que a veces se deben devolver los autos por la gran cantidad de autos estacionados a la orilla del camino”, añadió Antonia Burgos, residente de Santiago y que acudió a dicha zona a disfrutar de los últimos días de nieve.

“Hoy esta muy tranquilo el tránsito la verdad, debe ser porque no todos se tomaron el interferiado, y también hay muchas familias que prefieren ahorrar ya que estamos ad portas de las Fiestas Patrias y

“A los peatones, llamamos a utilizar los cruces habilitados y no exponerse al riesgo de accidente”.

Tte. Cnrl. José Luis Villegas,
 prefecto de Carabineros
 Chillán

eso también hace que los gastos aumenten. Esperemos a ver qué pasa los otros días y so-

bre todo el domingo cuando todos regresan a la ciudad”, sostuvo Sofía Catalán y quien anteriormente no pudo subir debido a los tacsos.

PLAN DE CONTINGENCIA

Como en cada fin de semana largo, Carabineros ha dispuesto de servicios focalizados en las rutas de la región, para prevenir accidentes de tránsito, fortaleciendo controles y fiscalizaciones, y también, la labor educativa en relación con la

velocidad, las condiciones técnicas de los vehículos, el uso del sistema de retención infantil, y conducir atento a las condiciones del tránsito. Estas son las principales causas de infracciones que se registran en estos días.

“Este despliegue está siendo ejecutado desde el miércoles, hasta el domingo 18 de agosto; y será ejecutado por el personal de las unidades territoriales y de la Siat, especialmente, en la Ruta 5 Sur y en la

Ruta del Itata, y en las carreteras que presentan mayor accidentabilidad según nuestros análisis”, explicó el prefecto de Ñuble, teniente coronel José Luis Villegas

“En Chillán, además, se agregan los servicios preventivos en los terminales de buses, rural y Rodoviario María Teresa, y en la estación de ferrocarriles, para evitar ilícitos frente a la gran concurrencia de pasajeros que se esperan para estos días de salida y retorno a la región, así como de llegada e ida de visitantes y turistas”, puntualizó.

“Como recomendación, le decimos a las familias que planifiquen sus viajes, revisen las condiciones técnicas de los vehículos antes de salir. También que deben conducir atentos a las condiciones del tráfico, de la ruta, del clima; recordemos que existe la Ley No Chat, que sanciona a quien use dispositivos electrónicos ajenos a los incorporados en el vehículo. También, recordar no consumir alimentos en el vehículo, ni nada que genere desatender la conducción”, sostuvo.

“A los peatones, llamamos a utilizar los cruces habilitados y no exponerse al riesgo de accidente. Y a los pasajeros del transporte, denunciar malas prácticas y faltas a la normativa”, recomendó el oficial. **CS**